

La coopération universitaire entre Cuba et le Venezuela avance grâce à la réalisation de nouveaux projets



La Havane, 16 août (RHC)- Le directeur de collaboration internationale au ministère cubain de l'enseignement supérieur, David Colmenares, a relevé que la coopération entre Cuba et le Venezuela en matière d'études universitaires avance par la réalisation de nouveaux projets ayant pour objectif d'en faire bénéficier près de 2000 personnes dans ce pays sud-américain d'ici 2020.

David Colmenares a précisé qu'actuellement 1 889 personnes font des maîtrises et des doctorats.

Il a ajouté que 1 756 étudiants ont d'ores et déjà reçu leurs diplômes en bibliothécaire, en sciences de l'information, en pédagogie, en sciences sociales, en ingénierie, en architecture et en technologie, entre autres.

Ce responsable a ajouté que le ministère de l'enseignement supérieur fait des démarches en vue de la remise concertée de diplômes par les Universités de Cuba et du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31079-la-cooperation-universitaire-entre-cuba-et-le-venezuela-avance-grace-a-la-realisation-de-nouveaux-projets>



Radio Habana Cuba